

**UN CAMINO A LA VERDAD....**  
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA  
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,  
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

---

**LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"**

**EL PROGRESO ESPIRITUAL (ENERGÉTICO)**

**CONFERENCIA 82**

**LA PERCEPCIÓN ES EXISTENCIA**

LA MEDITACIÓN Y LA IDENTIDAD

LA PERCEPCIÓN ES EXISTENCIA

**REUNIÓN DEL DÍA    23 noviembre del 2014**

7H30

FORMA DE ENERGIA (HERMANO)

Que la paz del SEÑOR esté con vosotros

TODOS

Y con tu espíritu

HERMANO

Bien podemos iniciar... yo escucho

PARTICIPANTE 1

Podemos seguir Hermano.

HERMANO

Bien, prosigamos entonces:

Antes de iniciar, no sé si tienen alguna inquietud en general de los temas tratados, caso contrario continuamos.

PARTICIPANTE 1

---

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....  
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo, .....  
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.  
<http://uncaminoalaverdad.com/>

**UN CAMINO A LA VERDAD....**  
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA  
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,  
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

---

La última reunión, que tratamos acerca de la meditación: Me quedó claro cuál es el verdadero sentido de la meditación, para El Mundo de Las Formas de Energía...El único objeto de la meditación sería, el de ejecutar las disposiciones divinas.

¿Puede darse también acá en el mundo de materia, la meditación, como una oración un poquito más profunda de comunicación con LA DIVINIDAD, si elevamos el pensamiento un poquito más por medio de la meditación, se puede lograr lo que le planteo? ¿O la verdadera meditación es únicamente, la que los Iluminados realizan para la ejecución de su MISIÓN acá en La Tierra?

HERMANO

A ver, vamos a tratar de dejarlo mucho más explicitado:

Bien, recordando un poco lo que ya dijimos en la reunión anterior y para ampliarlo simplemente, digamos varias situaciones:

LA INICIAL:

El término no es espiritual, el término es de vuestro mundo, ¿qué queremos decir con esto?

Que si ese término, esa terminología explica, unos procedimientos o unos pasos para llevarlo a cabo, eso es material. Simplemente en El Mundo del Espíritu, para el objetivo que vosotros tratáis de alcanzar en tu mundo material, con esa terminología... digo en el Mundo del Espíritu..., no necesitas hacer todo eso.

Y lo que expresamos en la reunión anterior... podría decirse... es una manera que El Espíritu posee... y me refiero a cada uno... que el Espíritu posee en sí mismo como cualidad... si quieres... o que está a su alcance en forma natural, para identificarse con EL CREADOR.

Entonces, ahora queremos generalizarlo:

**Cualquier procedimiento** que el material quiera utilizarlo, quiera instrumentarlo... obviamente... quiera crearlo y luego aplicarlo, para conseguir el propósito **al cual le lleva, lo que usted denomina meditación, no es necesario**, porque eso ya está en sí mismo, en El Espíritu, ya lo posee.

Pero claro está que no es malo, queremos decir que no estaríais haciendo mal, cuando actúas de esa manera. Pero tampoco generalicemos, porque ocasionalmente hay particularidades, con las cuales podrías estar cometiendo errores y hacia allá es que quisiéramos, ahora ampliar la explicación.

---

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....  
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo, .....  
ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**,  
<http://uncaminoalaverdad.com/>

**UN CAMINO A LA VERDAD....**  
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA  
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,  
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

---

**Y entonces no solo aplicable a tu término meditación, sino a cualquier otro similar, a circunstancia de acción material similar deberías recordar, deberías recordar digo, lo que vamos a expresar hoy:**

**PRIMERO:**

Sin que el orden sea importante:

No requiere El Espíritu, no requiere La Forma de Energía, procedimientos, metodología, secuencias, pasos para elevar su Pensamiento Al SEÑOR, es lo primero.

**SEGUNDO:**

LA IDENTIDAD CON EL SEÑOR, está en ti mismo, en tu interior, porque EL SEÑOR está en ti.

Si bien es cierto que en el mundo de materia, para que esa IDENTIDAD se dé plenamente, se lleve a cabo totalmente, es necesario suprimir, eliminar, minimizar al máximo los sentimientos negativos y con ellos la acción de la Mente; si bien eso es cierto, no significa, que mientras no hayas conseguido aquello en su totalidad, es decir la eliminación de esos sentimientos negativos, no significa eso, que no te será posible IDENTIDAD CON EL SEÑOR.

¿Por qué?

POR LA BENEVOLENCIA DEL PADRE, porque LA LUMINOSIDAD es así de amoroso con su hijo, con cada uno de sus hijos. Mientras más requieres el apoyo del PADRE, y aún cuando tu esfuerzo aún no sea el deseado, EL SEÑOR está contigo.

Pero claro está, que por Principio Espiritual, te haz de ganar El Conocimiento.

PARTICIPANTE 2

Con tu esfuerzo

HERMANO

Así es, con tu esfuerzo.

Pero no significa, que mientras te lo ganas estés desamparado, nunca lo estás, eso hay que recordarlo.

Y lo TERCERO:

---

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....  
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo, .....  
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.  
<http://uncaminoalaverdad.com/>

**UN CAMINO A LA VERDAD....**  
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA  
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,  
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

---

Como quiera que eleves ese Pensamiento al SEÑOR, ÉL te escuchará.

**Eso es IDENTIDAD**, porque el momento en que estás conectado con El Pensamiento, estás conectado al SEÑOR, tienes IDENTIDAD.

Ahora, claro está que dependiendo de tu nivel de Evolución Energética Espiritual, te será más fácil, te será más simple... diríamos... o más sencillo, estar en esa IDENTIDAD EN FORMA CONTÍNUA, y créenos que allí se te presenta otra circunstancia: tu Vivencia Energética, será de IDENTIDAD tan permanente, que ya no requieres pensar en cómo hacerlo, para elevar El Pensamiento al SEÑOR, porque simplemente, El Pensamiento tuyo ya estará de modo continuo, elevado, identificado con EL CREADOR.

Créenos, que solo para aquellos, que están en un Proceso de Evolución más inicial o más inferior... dirías tú, materialmente hablando... se les vuelve más difícil, dicha IDENTIDAD y Elevación de Pensamiento.

Esto quizá justifica y hace que lo comprendamos, el por qué el material busca formas, procedimientos, pero debéis tener en cuenta algo: que a veces te agotas demasiado, buscando la manera; cuando en realidad debes agotarte, si quieres hacerlo, cuando ya estés ejecutando, haciendo. No tienes que pensar tanto para ubicar al SEÑOR o para estar junto a ÉL

¿Por qué?

Porque ÉL está junto a ti... si quieres dicho materialmente... ÉL ya te acorta, la aparente distancia que tú crees que hay entre los dos.

PARTICIPANTE 1

Sería correcto lo que dicen algunas personas, que **la mejor forma de meditar es sirviendo a los demás.**

15:57 HERMANO

**Ya, estaríamos de acuerdo**, volviendo a tu terminología. Y sí, porque espiritualmente lo que buscas es aquello, **la IDENTIDAD ES FELICIDAD, y LA FELICIDAD solo la consigues hemos dicho, con el servicio a los demás.** Con el servicio a tu hermano, con la ayuda a Aquel.

*En conclusión, no te dificultes el camino innecesariamente. No tienes que crear procedimientos, mucho más si aquellos son difíciles de seguir, de recordar, de aplicar.*

**UN CAMINO A LA VERDAD....**  
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA  
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,  
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

---

*Mucho más si aquello te significa, pasar tanto tiempo planificando, intentando, rectificando y corrigiendo y volviendo a empezar. **EL SEÑOR TU DIOS, no requiere tanta ceremonia.***

*Si EL SEÑOR esperaría eso de vosotros, lo hubiera establecido así, pero **EL SEÑOR simplemente es simplicidad, EL SEÑOR ES SENCILLEZ, EL SEÑOR ES LA VERDAD SIN BARRERAS, LA DISTANCIA CON CERCANÍA, ESO ES EL SEÑOR.***

Puedes creernos cuando te decimos, que con tanto procedimiento que estableces como material, solo consigues crearte más alejamiento

¿Por qué?

Porque estás construyendo la Mente, porque estás... aunque no lo creas... haciendo que la Mente se interponga, porque estás simplemente creando sí una identidad, pero material, no espiritual.

Si desde luego, sabemos que ese no es el Propósito y allí tienes una ventaja espiritual: Que El Principio Espiritual manda, que las acciones sean gobernadas por el Propósito y siendo tu Propósito noble, aunque tus acciones no se enrumben necesariamente en él... en este caso... EL SEÑOR te ayuda a salir de aquello y aún... diríamos... con esos equívocos, serán EL SEÑOR y sus Mensajeros, los que controlen a la Mente y te ayuden a seguir adelante.

Pero en verdad os decimos, aquello que debería ser todo tu esfuerzo, todavía no lo es, y por eso es que ese camino con procedimientos, no te conduce prontamente a LA IDENTIDAD CON EL SEÑOR ¿me comprende?

Pero bien, el material traza así su camino, su sendero, pero EL SEÑOR verá El Propósito.

Ahora **lo importante es, que armonices el Propósito con la Acción** y solo entonces, te simplificarás el camino para LA IDENTIDAD CON EL SEÑOR, solo haz aquello.

¿Hay alguna inquietud?

PARTICIPANTE 1

**Pasando al otro tema**, a lo que ya es El Conocimiento Espiritual, que ustedes nos vienen dando; **en cuanto a lo que son LAS ESTELAS LUMINOSAS y a lo que son LOS EJES LUMÍNICOS**, desearía saber si lo que he concluido yo, acerca de lo que ustedes nos han enseñado está correcto:

---

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....  
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo, .....  
ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**,  
<http://uncaminoalaverdad.com/>

**UN CAMINO A LA VERDAD....**  
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA  
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,  
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

---

Creo que LAS ESTELAS LUMINOSAS son, las que se encargan de transmitir LOS DESIGNIOS DE LA LUMINOSIDAD, sean estos DESIGNIOS que deban cumplirse con acciones que estarían a cargo de LOS EJES LUMÍNICOS; o sean estos DESIGNIOS, Conocimiento que se deba transmitir a las esferas. Y que LOS EJES LUMÍNICOS son los que actúan, las que dan forma a esas DESIGNIOS. No sé si es correcto o estoy equivocada en lo que estoy diciendo.

HERMANO

Se podría aceptar de esa forma, no hay inconveniente alguno, porque en realidad... digámoslo así... la Acción espiritual de aquellos, permite la cristalización del PENSAMIENTO DEL SEÑOR y entonces sí, de forma simple y sencilla, para no agotarse mucho en entendimientos: **LAS ESTELAS LUMINOSAS, SON LAS PORTADORAS DE LOS DESIGNIOS SUPREMOS, DE LOS DESIGNIOS DE LA LUMINOSIDAD.**

Cuando nosotros lo concebimos como portadoras... podríamos decirlo materialmente... mensajeras, sí, LAS ESTELAS LUMINOSAS conducen un mensaje en sí mismas, en el Mundo del Espíritu se los entiende, como DESIGNIOS DE LA LUMINOSIDAD y créenos, que todo aquello en ti mismo y en nosotros es PERCEPCIÓN DE FORMA DE ENERGÍA, PERCEPCIÓN DE CADA UNA DE LAS PARTES, y esa PERCEPCIÓN ES PORQUE ES.

PARTICIPANTE 1

LA PERCEPCIÓN es individual.

HERMANO

De acuerdo.

PARTICIPANTE 1

No es que sea una PERCEPCIÓN, que todos la captamos de la misma manera.

HERMANO

Depende, cuando La Forma de Energía está en LA FASE TRES, LA PERCEPCIÓN ES ÚNICA.

PARTICIPANTE 1

Claro, me refiero más a nosotros, los Seres encarnados.

HERMANO

Ya, de acuerdo.

---

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....  
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo, .....  
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.  
<http://uncaminoalaverdad.com/>

**UN CAMINO A LA VERDAD....**  
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA  
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,  
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

---

Pero ¿qué es lo que queremos ampliar con esto?

27:29 Ahí no esperas EL DESIGNIO escrito, porque siendo PENSAMIENTO DE LA LUMINOSIDAD, EL SEÑOR así se expresa, con Percepción... si quieres... el Lenguaje... diría alguien en términos materiales... El Lenguaje de La Forma de Energía es La Percepción, pero estamos hablando de aquellas Formas de Energía, que están en La Tercera Fase.

Ahora bien, así se transmite EL DESIGNIO y como lo has simplificado, estaríamos de acuerdo en que:

La ejecución de ese DESIGNIO lo realizan **LOS EJES LUMÍNICOS**. Y diríamos más que ejecución, porque alguien podría decir, que eso es causa y no efecto, vayamos entonces al efecto y digamos que **LOS EJES LUMÍNICOS se encargan del EQUILIBRIO UNIVERSAL**, y entonces podríamos decir, que es eso lo que hacen: MANTENER EL EQUILIBRIO UNIVERSAL, pero eso en realidad es EJECUTAR EL DESIGNIO.

PARTICIPANTE 1

Esa Ejecución de Los Designios, siempre lleva a mantener el equilibrio.

HERMANO

De acuerdo, y quizás allí falte entonces tu pregunta para ampliar algo **¿por qué es tan importante mantener El Equilibrio Universal?**

Si un día se perdiera ese Equilibrio Universal, quizá la existencia se acabaría, pero si te lo decimos que quizás, es porque no conocemos en esa circunstancia, cuál sea EL DESIGNIO INSONDABLE DEL CREADOR. No sé si me comprendes.

PARTICIPANTE 3

Sí.

HERMANO

EL SEÑOR, EL CREADOR,... y ahí quizá estemos de acuerdo con el material, cuando el material dice ocasionalmente... es tan difícil de entenderlo. Y no es que EL SEÑOR sea difícil de entender, simplemente es que sus DESIGNIOS son tan Insondables de saber ¿cómo puedes entender lo que no sabes? ¿Comprende?

**UN CAMINO A LA VERDAD....**  
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA  
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,  
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

---

33:00 Por eso simplemente, **Las Formas de Energía que alcanzan el nivel de La Fase Tres, donde todo aquello ES porque ES y esa es nuestra realidad**, no tienen que preocuparse más en entendimiento.

Y no es como diría el material allí en su tergiversación, utilizando el término material... y entonces más vale aclararlo para que no lo malinterpretes, lo que acabo de expresar... **el material podría interpretarlo como dogma. Pero dogma en tu mundo es ignorancia, no muestra de fe**, entendámoslo entonces:

Dogma para vosotros, es aceptación sin análisis, sin razonamiento, sin comprensión. Pero te dices para ti mismo, con interioridad, con convencimiento interior.

Pero resulta que ese convencimiento interior se debilita, cuando tiene que enfrentar razonamiento; eso no es convencimiento interior, eso es simplemente aceptación sin objeción. Alguien podría decirlo hasta sumisión.

Pero para nosotros como Forma de Energía en La Fase Tres, Percepción no es aquello.

**PERCEPCIÓN simplemente ES**, cuando nosotros te decimos ES, te decimos sin tiempo, sin espacio, en instante. Y al ser en instante no es fabricación, no es elaboración, no es construcción, **es EXISTENCIA, porque YA ESTÁ**. Eso debes entender como PERCEPCIÓN.

Que significa entonces: Que LA PERCEPCIÓN, siendo EXISTENCIA ES REALIDAD Y SIENDO realidad allí está y SI ESTÁ, lo tienes contigo.

PARTICIPANTE 1

Es el caso de LOS INICIADOS, ELLOS tienen una IDENTIDAD tal con LA LUMINOSIDAD, que en el momento el hecho se da.

HERMANO

De acuerdo.

Eso debes comprender como PERCEPCIÓN, no en la terminología material y eso no es dogma, es dogma de tu terminología material.

No, no es que La Forma de Energía rehúye...si quieres ponerlo materialmente... al razonamiento y al análisis, no, todo ya lo has analizado, todo ya lo has razonado y la comprensión final que tienes es que AQUELLO ES.

Y entonces, **os explicamos el Concepto de La Vida, tu Vida:**

---

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....  
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo, .....  
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.  
<http://uncaminoalaverdad.com/>

**UN CAMINO A LA VERDAD....**  
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA  
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,  
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

---

Si no hallas una explicación última, de por qué existes, pero existes, eres, ES, es tu Vida, aunque no sepas por qué, aunque no entiendas el origen último, inicial; aunque no entiendas tu finalización última de término... queremos decir... aunque no sepas con exactitud de dónde viniste. Porque no viniste del feto, no viniste de allí, eso simplemente es un desarrollo; porque no terminarás cuando entierren tu cuerpo, ese simplemente es un desarrollo, pero pese a todo eso, los dos extremos son la Vida, tu Vida, tu Existencia ¿comprendes lo que es?

39:30 **Eso es, eso es PERCEPCIÓN**, sabemos que así es. Eso, La Forma de Energía lo acepta y prefiere invertir su esfuerzo y su tiempo... si quieres, hablando materialmente... en más Acciones de adelantamiento, que en acciones de empantanamiento.

¿Qué ganas, con invertir tu existencia en conocer... si quieres... tu origen último, inicial y tu finalización última de término?

Toda la vida tratando de explicarte aquello, con incongruencias, con insatisfacciones. Supongamos que al final lo logres, la pregunta solo sería ¿adelantaste espiritualmente?

La respuesta es no, porque en el camino de tu Desarrollo Evolutivo Energético, un instante determinado estarás en La Fase Dos y allí tendrás El Conocimiento. Allí se responderán tus dudas, todo está previsto en LOS DESIGNIOS DEL SEÑOR.

Entonces, haz de aprender... y eso te mostraron con Acciones, Los Iluminados... haz de aprender te decimos, a caminar en EL DESIGNIO. EL DESIGNIO está establecido, por tanto, no depende de ti. Las Acciones te corresponden, ve y hazlas, ve y camina en las Acciones, para contribuir a cristalizar EL DESIGNIO.

Entonces créenos, que debes tenerlos claro tus dos términos materiales: Meditación y Dogma, pero no vayas a pensar... en términos materiales, decimos... que te tratamos de decir, que aquello está mal, no.

El esfuerzo de quien progresa espiritualmente, siempre es bendecido, pero no te estanques en lo que no vale la pena. Ve y sigue adelante, porque tiene tanto valor, insistir en un aprendizaje; así como tiene tanto valor, reflexionar y adelantar sin aprendizaje. Lo que te queremos decir es simplemente: NO MATERIALICES LO ESPIRITUAL, PORQUE LO ESPIRITUAL POR SI MISMO EVOLUCIONA.